



INTENTONA DE MORENA PARA DEJAR SIN RECURSOS A CENTROS DE JUSTICIA PARA MUJERES ES UN RETROCESO: JESSICA ORTEGA

Debemos proteger y garantizar los derechos humanos de niñas, niños y mujeres víctimas de violencia

Luego de que el grupo parlamentario de Morena presentara una reserva para modificar el dictamen que reforma a la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, en materia de Centros de Justicia para Mujeres y eliminar la disposición que otorgaría recursos para la operación de estos centros, la Diputada Federal de Movimiento Ciudadano, Jessica Ortega, consideró que está intentona de Morena es un retroceso y una violación a los derechos humanos de las mujeres.

La legisladora morelense dejó en claro que la bancada de Movimiento Ciudadano, defenderá que se siga fortaleciendo el acceso a la justicia de las mujeres, así como la atención y prevención de violencia contra niñas, niños y mujeres, a través de los Centros de Justicia para Mujeres.

Jessica Ortega, destacó que los Centros de Justicia para Mujeres, es una política pública impulsada desde hace más de una década por la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia contra Mujeres (CONAVIM) que tienen como finalidad garantizar y proteger los derechos humanos de las mujeres.

La diputada de la bancada naranja advirtió que de ser necesario volverán a tomar la tribuna en demanda de justicia para las niñas, niños y mujeres que todos los días sufren algún tipo de violencia. No obstante, llamo a sus homologas de Morena a recapacitar y echar abajo esa reserva que pretende violar los derechos de las mujeres de nuestro país.

¡Recursos no discursos!